

Annie Lobé, journaliste scientifique vient de lancer un appel au sujet du LINKY. Ce projet a le mérite de regrouper plusieurs associations et d'alerter le gouvernement (élus nationaux et locaux).

Belle initiative, unir nos moyens portera ses fruits.

Pour aller + loin, **notre mouvement EMOV veut que les associations de défense des électro-sensibles mènent une ACTION DE PLAINTÉ COLLECTIVE.**

Objectif : L'association réunit dans un seul dossier une somme de plaintes individuelles contre l'Etat, qu'elle remet à un juge.

Il s'agit déjà d'un mode d'action très efficace qui permettra de lancer une enquête judiciaire et obligera les autorités à réagir.

Sur le même modèle que ce qu'a pu faire le Pr Joyeux contre le vaccin aluminium (sa lettre du 28/10/15).

<http://www.avocat-bergel.com/consommation-sante/mandat-ipsn/>

Points positifs :

- Le refus sera collectif (plus de poids vis à vis des autorités)
- Le refus rassemblera tout le monde : victime et non victime
- Le refus ne se limitera pas à "le compteur n'est pas installé chez moi" mais à un refus sur le territoire français.

Nous vous proposons d'écrire par mail aux associations et leur suggérer cette action.

Collectif des EHS : <http://www.electrosensible.org/b2/index.php/l-association/contact>

Robin des toits : contact@robindestoits.org

Une Terre pour les EHS : <http://www.uneterrepourlesehs.org/contact>

Merci de nous faire part de vos suggestions et retours! Ce mouvement c'est le notre.

Au plaisir d'échanger. Emeline